

Ibagué, 12 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2211

Con espectacular concierto gratuito Alcaldía continúa celebrando el cumpleaños de Ibagué

Duetos de música colombiana, la Gran Rondalla Colombiana, Alfredo de la Fé, Sergio Vargas y los Corraleros de Majagual pusieron a bailar a los asistentes.

Cientos de ibaguereños hicieron resonar el Coliseo Mayor del Parque Deportivo entonando los clásicos del merengue, salsa y música tropical en la gran serenata a Ibagué de la Alcaldía de Ibagué y la Fundación Musical de Colombia.

La gala inició con más de 150 niños y niñas del coro, algunos de ellos con discapacidad, de diferentes escuelas de música de la ciudad como Guipas, Simifarte, entre otras.

“En esta serenata que celebramos 474 años, el corazón de la Capital Musical late más fuerte que nunca, cuando escuché el coro de niños mi corazón se arrugó de alegría porque con la música estamos recuperando nuestros pequeños, le estamos arrebatando a nuestros jóvenes de las drogas, mostrándole a Colombia entera que Ibagué es la Capital Musical de Colombia”, expresó la alcaldesa Johana Aranda.

Entre los artistas que engalanaron la noche se encuentran los duetos DueTorres y Camino Real, así como la Gran Rondalla Colombiana, que deleitaron a los asistentes con lo mejor de la música colombiana. Para cerrar la noche con la rumba que encendió Alfredo de la Fé y su orquesta, la cuota del merengue con Sergio Vargas y la música tropical con los Corraleros de Majagual.

“Este concierto ha sido un gran éxito, con mucha planeación hemos construido una revista pensada en las familias ibaguereñas y los visitantes, con variadas posibilidades y gustos musicales, entre los que hay una gran cuota de artistas ibaguereños”, afirmó Mauricio Hernández Cala, secretario de Cultura.

En la serenata, la alcaldesa Johana Aranda también reconoció el legado de la gestora musical Doris Morera de la Fundación Musical de Colombia y la velada contó con la



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



participación de los magistrados Jorge Enrique Ibáñez, Benjamín Ortiz, Danilo Rojas y Alfonso Gómez Méndez, concejales y diversas personalidades políticas, sociales y por supuesto los ibaguereños y visitantes que tararearon todas las canciones.

“El concierto espectacular, ha sido una experiencia increíble, me gustaron todos los artistas, pero me inclino más por la salsa, me encantó la orquesta de Alfredo de la Fé, el merengue con Sergio Vargas y ahora con los Corraleros, la pasamos super rico”, concluyó Mónica González, visitante de Bogotá.